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南南京京青青奥奥会会让让世世界界瞩瞩目目中中国国
多国元首及国际组织负责人出席开幕式

本报综合新华社消息
第二届夏季青年奥林匹克运
动会１６日晚在南京市隆重开
幕。国家主席习近平出席开幕
式并宣布运动会开幕。

南京青奥会是继２００８年
北京奥运会后，在我国举办的
又一项具有国际影响的奥林
匹克盛事。

除了国际奥委会主席巴赫
外，新加坡总统陈庆炎、布隆迪
总统恩库伦齐扎、斐济总统奈拉
蒂考、马尔代夫总统亚明、黑山
总统武亚诺维奇、摩纳哥国家元
首阿尔贝二世亲王、瓦努阿图总
理纳图曼、联合国秘书长潘基
文、国际奥委会名誉主席雅克·
罗格等外方贵宾均出席了本届
青奥会开幕式。

在青奥会开幕式前，习近
平在南京举行宴会，欢迎前来
出席开幕式的国际贵宾，并发
表致辞。

习近平指出，青奥会是现
代奥林匹克运动给全世界青

少年搭建的重要舞台。青奥会
面向青少年，服务青少年，鼓
励和引导青少年积极参与体
育运动，传播和弘扬卓越、友
谊、尊重的奥林匹克价值观，
全方位开展文化交流，加强彼
此沟通理解。

习近平强调，和平、发展、
合作、共赢是各国人民共同心
愿。中国人民正在为实现中华
民族伟大复兴的中国梦不懈
奋斗。体育是提高人民健康水
平的重要手段，也是实现中国
梦的重要内容，能为中华民族
伟大复兴提供凝心聚气的强大
精神力量。南京青奥会不仅是中
国青少年的机会，也是全世界青
少年的机会。南京将向世界奉献
一场精彩纷呈、充满活力、有中
国特色的青春盛会。

青奥会是在前国际奥委
会主席罗格倡议下创办的，旨
在在年轻一代中传播奥林匹
克价值和理念。南京青奥会将
于８月２８日闭幕。

本报济南8月16日讯（记者
王光营 许亚薇 实习生

刘鹏） 随着大学录取通知书
陆续寄到高考学子家中，利群
阳光助学行动的报名也已经截
止。一个多月来，本报记者走进
各地寒门学子家中探访，经过
组委会的筛选，第一批30名阳
光学子初步确定，现面向社会
公布。

帮助每一个有追求的青年，
让寒门英才顺利走进大学。今年
5月份，本报启动了利群阳光助
学行动，在全省范围内征集100
名品学兼优的寒门学子。

自从高考成绩公布后，一
封封饱含学子们梦想的申请书
从各地寄到利群阳光助学行动
组委会。从7月份开始，利群阳
光助学直通车驶入全省各地，
从临沂到德州，从菏泽到日照，
组委会工作人员以及利群阳光
助学志愿者们走进报名学子的
家中实地探访。

有的孩子失去了双亲，却

没有放弃求学的梦想。记者看
到，虽然这些孩子家庭条件困
难，但他们都有积极向上的心
态、改变命运的决心。

偏远地区的老师、家境贫
寒的士兵、正在拼搏的创业者、
无名的爱心人士……在探访寒
门学子的过程中，诸多社会爱
心人士打来电话，希望尽微薄
之力帮助孩子们学有所成。

在迄今收到的近三百份报
名材料中，组委会初步筛选出
第一批30名受助者予以正式公
布，也希望社会各界对此进行
监督。

同时，利群阳光助学报名
申请于8月15日正式截止。由于
寄给本报的报名材料超过利群
阳光助学行动的资助名额，与
往年一样，本报“1+1助学直通
车”将继续开通，期待更多社会
爱心读者和爱心企业加入到资
助贫困学子的行列中。如果您
有意参与我们的活动，可拨打
本报电话0531-85193761。

首首批批3300名名利利群群阳阳光光学学子子名名单单公公布布
欢迎社会监督，“1+1助学直通车”期待更多爱心人士加入

首批利群阳光学子名单
姓名 性别 考取学校 家庭住址

张庆莲 女 山东师范大学 章丘市辛寨镇仪张村
李奎远 男 西安电子科技大学 莱州市文化东街681号
夏 琪 女 山东财经大学 鱼台县谷亭镇鱼新一路401号
孙潇洒 女 山西农业大学 枣庄市台儿庄区泥沟镇新河庄村
西茹静 女 山东师范大学 章丘市相公庄镇梭庄村
张亚苓 女 曲阜师范大学 邹城市郭里镇王屈前村
高 雪 女 山东政法学院 新泰市青云街道办事处金果村
王 韵 女 山东中医药大学 高青县常家镇老五合村
李 蕾 女 山东大学 淄博市博山区源泉镇东崮山村
张世发 男 德州学院 章丘市相公庄镇河庄村
马文雪 女 山东师范大学 聊城市东昌府区张炉集镇马坊村
齐艳萍 女 邵阳学院 沂源县鲁村镇三黄沟村
杨 澜 女 德州学院 齐河县潘店镇何庄村
王 宏 男 青岛农业大学 新泰市放城镇郗家峪村
杨杉杉 女 山东建筑大学 邹平县长山镇前芽村
徐明锐 男 青岛大学 济南市历城区董家镇徐家庄
秦凯悦 女 山东青年政治学院 邹平县黄山办事处张山村
马钰涵 女 山东科技大学 龙口市绛水河东路94号
王 壮 男 河南科技大学 成武县汶上集镇东孙庄行政村
傅文萍 女 山东财经大学 济宁市市中区唐口镇付村村北大街
赵佳佳 女 山东农业大学 成武县张楼乡赵集行政村
张玮玮 女 山东农业大学 成武县天宫庙镇刘楼行政村
蔡国建 男 商丘学院 济宁市任城区喻屯镇蔡桁村
李心舒 女 浙江大学 济宁市兖州区大安镇坊里村
王 振 男 北京联合大学 单县时楼镇孙庄行政村
孙杏林 女 山东师范大学 滕州市大坞镇小市庄村
孙李娜 女 中国政法大学 安丘市景芝镇伏戈庄村
王 捷 女 山东大学 济南市天桥区大桥镇坡东村
孙晓峰 男 大连理工大学 高密市密水街道东施家屯村
石中正 女 德州学院 章丘市绣惠镇石家堰村

南京青奥会开幕式上，国际奥委会主席巴赫（中）与各国运动员代表一起玩自拍。 新华社发

16日，彭丽媛同出席
青奥会开幕式的部分外
方领导人夫人在南京博
物院参观。在尚未完工的
苏绣作品《丝绸之路》旁，
领导人夫人们在“非遗”
传承人指导下尝试刺绣。

新华社发

“青奥会就应该是这样，这就是我们想要的氛围。”16日下午，国际奥
委会主席巴赫在新闻发布会上说，“除了竞赛，青奥会还要让各国的青少
年运动员们多交朋友，相互了解，理解世界的多样性和丰富性。”

对于奥运会、青奥会的成本和可持续性问题，巴赫说，不能将所有的
成本都算在奥运会身上，还要看到一些设施，如青奥村建设、道路建设，在
青奥会之后，还可以发挥几十年的作用，整座城市都能享受到赛会带来的
好处。从实际情况来看，冬奥会和夏季奥运会的成本大体是稳定的，也是
能盈利的。比如索契冬奥会就盈利了２亿美元。 据新华社

办奥运是

可以盈利的

延伸阅读

第一夫人“绣”
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